

Bericht der Bezirksbürgermeisterin

Im September hat die Färberei ihr 25 jähriges Bestehen mit einem vielseitigen, ganztägigen Fest gefeiert.

Der Flohmarkt auf dem Färbereiplatz am 7.9. war ausgebucht, so dass er in 2020 wieder an 3 Samstagen stattfinden soll.

Die von „Kultur Ost“ im September angebotenen 6 Stadtteilführungen zu verschiedenen Themen waren sehr erfolgreich, alle sehr gut besucht.

Am 13.9. war die Einweihung des letzten Abschnittes Umbau Nordpark mit Dämmerchoppen und Kinderfest.

Auf dem Feierabendmarkt auf dem Wichlinghauser Markt am 19.9. zu dem der Bürgerverein „Wir in Wichlinghausen“ eingeladen hatte, wurde das Hochbeet abgeerntet, das der Verein im Frühjahr auf dem Platz angelegt hatte, und auf dem ohne Zerstörung über den Sommer, Gemüse, Salat und Kräuter gewachsen sind.

Sie wurden beim Feierabendmarkt z. T. auch gleich verkocht.

Die Gesamtschule Langerfeld feierte zu ihrem 31. Bestehen ein vielfältiges, nachhaltiges Fest.

Die OGS Liegnitzerstrasse bezog ihr neues Haus auf dem Schulgelände, das jetzt für den offenen Ganztag zur besseren Betreuung und Förderung, auch in kleinen Gruppen, genutzt wird.

Das Projekt „BOB Campus“ mit der Montagstiftung bot vom 23.-27.9. das „Bob lab“, eine Werkstattwoche an, bei dem Bürgerinnen und Bürger mit Angeboten auf verschiedenen Gebieten für sich selber kreativ tätig werden konnten. Am Ende der Woche am Samstag waren in einer Ausstellung die geschaffenen Ergebnisse der Woche zu besichtigen.

Am 10.10. hatten sich 6 Schulen aus unseren Stadtteilen, und die Gesamtschule Langerfeld, um 10.00 Uhr zu einer Müllaktion aufgemacht, um auf dem Weg von ihrer Schule bis zum Wichlinghauser Markt alles aufzusammeln, was nicht auf die Strasse gehört. Die AWG hatte einen Container auf dem Markt plaziert, der um 12.00 Uhr mit Säcken gefüllt war, mit dem, was die Kinder auf ihrem Weg alles gesammelt hatten.

Am 19.10. fand ein gut besuchtes Integrationsfamilienfest, von 422 organisiert, im Wiki statt.

Am 24.10. hat der neue Aktion Markt am Dieck eröffnet.

Am 26.10. wurde am Wichlinghauser Bahnhof für mehrere Wochen ein „Klimaschutz Container“ aufgestellt für Ideen- und Konzeptesammlung zu gutem Klima und zu Nachhaltigkeit.